

ことばの贈り物 “ありがとうメッセージ” 入賞作品発表

(順不同・敬称略)

思いやりや感謝の気持ちを言葉で表して
素直な気持ちを相手に伝えた作品が908点集まりました。
皆さんも、身近な人に「ありがとう」の言葉を贈ってみませんか。

☎ 未来創造課(☎88-1115)



ありがとうメッセージ 中学生の部 優秀賞

元気をくれたお母さんへ
自分のできる力を出し切れればいいと
言われてほっと安心感がでて
気が楽になりました。
へたれな聡太 より

春木 聡太
(勝山中部中学校1年)

お母さんへ
お母さんの応援で自分の力を
精一杯出す事が出来ました。
必死の応援ありがとうございました。
麻綾 より

中村 麻綾
(勝山北部中学校2年)

サッカー部の後輩さんへ
俺の大切な後輩達はいつも
俺らサッカー部先輩について来て
くれて本当にありがとう。
サッカー部部长 村田 より

村田 浩太郎
(勝山北部中学校2年)

ありがとうメッセージ 小学生の部 優秀賞

かわいい、いもうとへ
ねいろちゃんがわらうと、
ぼくもわらいたくなるよ。
うまれてきてくれてありがとう。
ゆうが より

乾 雄凱
(北郷小学校1年)

ママへ
ママは思いやりのところが
大じと言うね。みんなそうだと
へいわなせかいになると思う
はやと より

杉本 隼飛
(成器南小学校2年)

お父さんへ
お父さん、いつも大きなうでで
まもってくれる。世かい一、
一番のやさしいお父さん。
どんだん強くなっていくむすこ より

前田 泰吾
(成器西小学校3年)

3-2の教室へ
いつも、きたなくして
ごめんなさい。大事に使うので
卒業までよろしくお願いします。
福田のぞみ より

福田のぞみ
(勝山北部中学校3年)

ありがとうメッセージ 入選

小学生の部
松山 翔(三室小1年)、ふくしまのぶあき
(荒土小1年)、斎藤みやび(村岡小1年)、
石塚悠馬(野向小2年)、竹内じゅんたろう
(村岡小2年)、廣田菜音(村岡小3年)、野
瀬美結(成器南小3年)、牧野早峰(鹿谷小
3年)、中山比奈子(成器西小4年)、杉平菜
摘(成器西小5年)、武内里奈(平泉寺小5
年)、中野崇人(成器南小5年)

中学生の部
島田和輝(勝山北部中1年)、福田竜生、山
内里紗、川村聖美(以上、勝山北部中2年)、
仲村恵里香、谷口知美(以上、勝山北部中3
年)、杉平結佳(勝山中中1年)、榎家遼太
郎(勝山中中3年)

男女共同参画 「キャッチフレーズ」 最優秀賞発表

(敬称略)

男女がともに思いやり、責任を担い合える社会を
イメージさせる作品が55点集まりました。
家庭や地域、職場、学校で
お互いを尊重する環境を、皆で目指しましょう。

「男女参画
はじめの一步は 思いやり」
仲村 雪子(遅羽町)



お母さんへ
いつもおいしいごはんをありがとう。
でも、一番のごちそうは、
お母さんの笑顔だよ。
るな より

小寺 瑠菜
(三室小学校4年)

お母さんへ
お母さんの「いつてらっしゃい」
その一言で気合いが入るよ。
気合をいつもありがとう
ちか より

百足 千香
(村岡小学校6年)

おばあちゃんへ
おばあちゃんのお顔をみると
心がおちつく。いつまでも、
その笑顔を見ていたいなあ。
6年生になった茜 より

山口 茜
(平泉寺小学校6年)

「自分らしい生き方を」 かつやまのぞみフェスタ開催

11月28日、福祉健康センター「すこやか」で、
男女共同参画について考える、「のぞみフェスタ」
が開催され、約250人が参加しました。
講演では、主夫でエッセイストの高田浩史氏
が「男女の役割は、時代や地域、国によって違
います。」と、男女
に対する固定観念
を取り除くように
訴え、「家庭では相
手を認めることが
第一歩。」と、相手を
思いやることの大切さを語りました。

